

附中だより



平成31年4月26日発行

文責 附属中学校 岡林健児

144名の新入生を迎えて

4月4日、144名の新入生を迎え、平成31年度がスタートしました。入学式では、毎年恒例となっている3年生全員による歓迎の歌「校歌」「信じる」が披露されました。歌声に込められた歓迎の気持ちは、新入生のみならず、会場にいた全ての人の心に届いたに違いありません。



2年生は歓迎の気持ちを込めて、新入生の使う教室や廊下等の環境整備を行ってくれました。『2・3年生の皆さん、ありがとう』『新入生の皆さん、ようこそ附属中へ』

新任式・始業式

4月5日は新任式・始業式でした。今年度は、新たに8名の先生方を迎えました。

この日、2・3年生は新クラスが発表されました。新しい友達や先生との出会いは、誰もが期待と同じくらいの不安を感じるものです。「どんな出会いにも、自分にとって意味がある」という前向きな気持ちで、自分自身をさらに成長させる一年にしてほしいと思います。

交通安全集会

4月8日、全校集会にて、交通安全集会を実施しました。附属中学生は、徒歩通学や自転車通学だけでなく、公共交通機関を利用して通学している人もいます。登下校では、何よりも安全を第一に考え、次に場に合ったマナーを考えて行動してほしいと思います。



-----自転車安全利用のために-----

- ① 自転車は、車道が原則、歩道は例外
・道路標識や道路標示によって、歩道を通行することができる道路もあります。
- ② 車道は左側を通行
- ③ 歩道を利用できる場合は、歩行者優先で、車道よりを徐行
- ④ 安全ルールを守る

「二人乗りの禁止」「並進の禁止」「夜間、前照灯及び尾灯（または反射器材）を付ける」「信号を守る」「交差点での一時停止と安全確認」「ヘルメットの着用」など

県警察本部の統計によると、交通事故の約1割は自転車事故であると報告されています。附属中でも多くの自転車通学者がいます。「交通ルール」や「附属中のきまり」を守り、自転車の安全利用を心がけましょう。各御家庭でも、御理解と御協力をお願いいたします。

新入生歓迎会



2・3年生による全校合唱披露

4月9日、この体育館での最後の行事となる新入生歓迎会が実施されました。歓迎会では、生徒会歌・全校合唱「時を越えて」の披露、生徒会活動の説明、部活動紹介等が行われました。特に部活動は、中学校生活における貴重な縦割り活動のひとつです。『1年生の皆さん、興味を持った部活動があれば、ぜひ挑戦してみてください。』



2・3年生による歓迎の気持ちを込めた応援

転入職員紹介

- 小野真理子（おの まりこ）英語、1-4担任
 - 那須正和（なす まさかず）国語、2-2担任
 - 塚越武史（つかごし たけし）社会、2-3担任
 - 深沢拓矢（ふかさわ たくや）理科、1-3担任
 - 小松健一（こまつ けんいち）数学、2-4担任
 - 宮崎 茜（みやざき あかね）家庭、1-2担任
 - 舟久保孝樹（ふなくぼ こうき）数学、1年教務
 - 山口 奨（やまぐち しょう）情報(SELF)
- 『附中生のために、全力で頑張る決意です。よろしく願いいたします。』転入職員一同